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出席状況 正会員数 37 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 28 名 本日の出席率 73.68 ％

◎会長挨拶－斉藤　隆会長
　皆さん、こんにちは。今日は磐

城農業高等学校酒井正隆校長先生

をお招きしております。インター

アクトの生徒さんはコロナ禍とい

うことで参加できませんが校長先

生が子ども達の分も代理でお見えになっております。

私は今朝 5時に起きて朝日を見ました。凄い朝焼け

で手を合わせてしまいました。そして今日 1日はど

んな 1日になるのかと思いました。一昨日は凄い豪

雨、今日も午後から雨と天気や気温、湿度が変わり

ますのでお体をご自愛下さる様お願いします。それ

から以前から検討していた例会場の件ですが、本日

理事会で話し合う予定ですが、火力さんの集会場に

移るとなると今まで例会に出席していた会員が出席

出来なくなってしまう恐れがあることがわかりまし

た。それでは何のために例会場を変更したのかわか

りません。そのような状況を考え例会場については

次世代の方々におまかせしたいと考えました。柏原

さんには先週お話をしていろいろ気を使っていただ

きましてこの場を借りてお詫び申し上げます。私の

考えが至らずご迷惑をお掛けいたしましたが今後も

会長として一生懸命務めたいと思いますので宜しく

お願いします。私からは以上です。

◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・来週 9月 11 日は東京江戸川ロータリークラブさん

の創立 60周年記念です。参加さ

れる方はミドリさん12時 30分出

発予定ですので遅れないように

お願いします。ドレスコードは

ウクライナのネクタイ着用です。

 ・ガバナー事務所より地区大会の案内が届いていま

す。11 月 12 日（日）パルセ飯坂で開催予定ですの

で予定を空けていただき多くの会員で出席したい

と思いますので宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－鈴村正人小委員長

 ・本日の出席状況は下記の通りで

す。

 ・インターアクトクラブ活動費の

贈呈。磐城農業高等学校酒井正

隆校長先生を歓迎して。斉藤会

長、蛭田（剛）会長エレクト、鈴木（敏）幹事、

高橋副幹事、木幡、金成（通）、鈴村、髙萩、清水、

荒川、影山、渡邉（芳）、長谷川、高野、星、渡邉

公平パストガバナー、川口、大平、鈴木（修）、吉

野（嘉）、小澤各会員

 ・誕生祝ありがとうございました。

嵐、柏原、赤津（慎）各会員

◇親睦活動委員会－小澤啓一小委員長
　今月誕生月の方へ誕生祝を差し上げたいと思いま

す。名前を呼びますので前の方へどうぞ。嵐会員、
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
君が代
－今月は基本的教育と
　　　　　識字率の向上月間です－

ロータリーの目的
　　　　　斉藤　隆　会長

柏原会員、赤津慎太郎会員です。おめでとうござい

ます。

◎磐城農業高等学校インターアクトクラブ
へ活動資金の贈呈
　インターアクトクラブの活動資金を贈呈致します

ので酒井校長先生前の方へどうぞ。

◎会員卓話－職業奉仕委員会
委員長　木幡　智清

　皆さん、こんにちは。まず、最

初に連絡ですが来週の 13 日の例

会は移動例会になっています。ミ

ドリさんを 12 時 40 分にミドリさ

んのマイクロバスで出発します。当クラブ会員の金

成通太会員の経営します株式会社勿来製作所へ移動

します。また、マイカーで行く方は事前にご案内い

たします。時間厳守でお願いします。来週の移動例

会については以上です。それでは、ロータリーの職

業奉仕についてお話をしたいと思います。ロータリー

の理念は「私達は世界で地域社会でそして自分自身

の中で持続可能な良い変化を生む為に、人々が手を

取り合って行動する世界を目指しています。」と言っ

ています。ロータリーの奉仕とは、ロータリーの基

本理念の１つでロータリアンが自分の職業やスキル

を社会のニーズに伝える為に使うことです。ロータ

リーの奉仕には、クラブ奉仕、職業奉仕、国際奉仕、

社会奉仕、青少年奉仕があります。その基本理念の

１つに職業奉仕があります。職業奉仕とは各ロータ

リアンが自分の職業の高度さと有用性をそのクラブ

の他の会員達に説明しなければならない時には良く

説明してあげる事を始めとして、就職相談、職業研

修及び職場で高い職業道徳の奨励等活動分野に関連

したプロジェクトを実施する際のクラブのスキルを

意味しますと書いてあります。大変難しい内容です

が、今後も勉強を続けて行きたいと思っています。

皆さん、今後共ご指導、ご協力宜しくお願いします。

◎ゲスト紹介－青少年奉仕委員会
委員長　金成　通太

　本日お見えになっているゲスト

のご紹介を致します。福島県立磐

城農業高等学校の校長先生であら

せられます酒井正隆校長先生で

す。生徒さんが発表する所ご無理を言ってやってい

ただく事になりました。どうぞ宜しくお願いします。

◎磐城農業高等学校インターアクトクラブ
活動報告

　磐城農業高等学校
校長　酒井　正隆　様

皆さん、こんにちは。磐城農業

高等学校の酒井と申します。昨年

の 4月 1 日より磐城農業高等学校

に赴任致しました。宜しくお願い致します。昨年 12

月にも本校の概要について話をさせていただきまし

た。インターアクトクラブ活動については次回生徒

から発表を行いたいと思います。今日は、概要の続

きをお話させていただきます。本校は 1944 年（昭和

19 年）に創立致しまして今年で創立 80 周年という

ことになります。11 月 11 日（土）の 10 時 30 分か

ら 12 時まで本校体育館で記念式典を実施する予定に

なっています。73 周年の時には校舎の落成記念と 73

周年の記念式典を行いました。まだ、それから 7年

しかすぎていませんのでいろいろご意見はありまし

たが、私はやるつもりで赴任しましたので今年の 6

月に実行委員会ができゴタゴタしている所です。招

待者も表彰者も規模を小さく行う予定ですが、勿来

ロータリークラブ様にはずっと長い間お世話になっ

ておりますので斉藤会長さんもお忙しいと思います

が招待状を送らせていただきますので宜しくお願い

します。




